



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PSIQUIATRIA

DOC. SANCHEZ PRIETO IRMA

INVESTIGACION

ANA LUISA ORTIZ RODRÍGUEZ.

Orígenes de la Psiquiatría

En el siglo XIX los enfermos mentales eran recluidos en asilos donde recibían tratamientos morales, con el fin de disminuir su confusión mental y restituir la razón.

En el mismo siglo surge por primera vez el concepto enfermedad mental y la psiquiatría hace su ingreso definitivo a la medicina.

En 1896 Emil Kraepelin diseñó un sistema de identificación y clasificación de los problemas mentales que se convertiría en la base de los estudios psiquiátricos modernos.

Los griegos la estudiaron del punto de vista científico, separando el estudio de la mente de la religión, es decir las atribuyeron de origen natural, los romanos Siguieron y postularon que las pasiones y deseos insatisfechos actuaban sobre el alma produciendo enfermedades mentales.

En la edad media la Iglesia incluyó a la psiquiatría de la medicina, pero no pudo abolirla, pues las enfermedades fueron consideradas como posesiones demoniacas y la demonología debía estudiar los signos o estígmas de posesión diabólica. En el Renacimiento fue una etapa cruel dando como tratamiento la tortura, la cremación como un acto de piedad para liberar el alma del desdichado. La psiquiatría Barroca los pacientes psicóticos permanecían recluidos en asilos.

La psiquiatría Positivista Morel da tratado de las enfer-

Principios del abordaje

medades mentales postuló que algunas enfermedades podían heredarse de padres con afecciones similares y que la predisposición podía sufrir una activación lenta hasta convertirse en una enfermedad debido a transmisión vertical repetida.

Valentin Magna y Richard dieron origen a Psicopatía sexual describiendo casos de perversiones sexuales y los atribuyó a degeneración.

François Bernardo Freud creando el psicoanálisis para referirse a su técnica de asociaciones libres e interpretación de sueños con el propósito de traer a la conciencia los recuerdos traumáticos del pasado almacenados en el inconsciente.

La Psiquiatría actual, con el Suizo Eugen Bleuler con su libro demencia, psicosis y paranoia afirma todos los casos de demencia, su evolución y el término esquizofrenia, autismo, ambivalencia, alteraciones en la asociación y afectividad.

Adolfo Meyer desarrolló el concepto Psicobiológico de la psiquiatría, que integraba aspectos biológicos y psicológicos en la génesis y el tratamiento de la enfermedad mental.

Avanzando en la actualidad con nuevos psicoanalistas y más conceptos basados en la genética y origen de las enfermedades.